

# L'Iran signe un accord provisoire avec l'AIEA

RÉSEAU VOLTAIRE | 13 NOVEMBRE 2013



**L'**Iran a signé un Protocole d'accord avec l'Agence internationale de l'Énergie atomique (AIEA). Selon ce document, valable pour trois mois, l'Agence acquiert le droit de visite dans deux nouveaux sites, l'accès aux documents sur la construction de seize nouveaux sites et de réacteurs, enfin des clarifications sur ses équipements d'enrichissement et sur sa technique d'enrichissement par laser.

Il ne reste à ce jour qu'un litige : l'accès au site militaire de Parchin. Selon la CIA, il aurait servi il y a dix ans, en 2003, à des recherches nucléaires, cependant l'Iran considère comme dangereux pour sa souveraineté de l'ouvrir aujourd'hui à des enquêteurs étrangers.

Par cet accord, l'Iran semble mettre en application un engagement qu'il aurait pris lors de la conférence 5+1 de Genève. Les pourparlers reprendront le 20 novembre.

---

Source : « L'Iran signe un accord provisoire avec l'AIEA », *Réseau Voltaire*, 13 novembre 2013, [www.voltairenet.org/article181009.html](http://www.voltairenet.org/article181009.html)